

### 3. Zugehörigkeit zur Pfarrgemeinde

In der Pfarrgemeinde Zum Heiligsten Erlöser leben rund 2.000 Seelen: Am 31. Dezember 2010 waren mit Hauptwohnsitz in ihrem Sprengel 2052 Katholiken gemeldet. Zusammen mit rund 1.600 Angehörigen der Bergheimer Pfarrgemeinde Sankt Remigius (31. Dezember 2010: 1609 Katholiken mit Hauptwohnsitz dort) gehören somit zur Pfarreiengemeinschaft Göggingen-Bergheim mehr als dreieinhalbtausend Katholiken.

Die Erlösergemeinde freut sich über jedes weitere Mitglied, das in ihre Mitte hinein geboren wird, durch Zuzug kommt oder den Entschluß zu Eintritt oder Wiedereintritt in die katholische Kirche gefaßt hat. Wer das Gespräch zu Fragen um Eintritt und Wiedereintritt sucht, ist beim Pfarrer herzlich willkommen. Und auch, wer zu seiner Kircheng Zugehörigkeit im inneren Zweifel steht, ist herzlich zum Gespräch eingeladen.

Der Pfarrsprengel der Gemeinde Zum Heiligsten Erlöser umfaßt westliche Teile Augsburgs (hauptsächlich Göggingens) auf dem rechten wie dem linken Wertachufer. Die an den beiden Seiten des Flusses gelegenen Gebiete sind durch die Brücke der Wellenburger Straße miteinander verbunden. Kirche und Pfarrzentrum liegen in der Mitte des Sprengels.

Auf dem linken Wertachufer zählen zur Erlösergemeinde die Radegundisstraße und der Radegundisweg, die Schafweidesiedlung (Am Bühl, Am Köpfle, Dornröschenweg, Erbkönigweg, Rotkäppchenweg, Schneewittchenweg, Waldmeisterweg, Sterntalerweg) samt den westlich und östlich entlangführenden Straßen (Isegrimstraße, Wasenmeisterweg) und die Ansiedlung am Diebelbach (Brandweg).

Auf dem rechten Wertachufer gehören überwiegend die von Wertach und Singold umflossenen Gögginger Straßen und dazu einige auf dem rechten Singoldufer gelegene Straßenzüge Göggingens zur Erlösergemeinde (Am Mühlholz, Am Zehntstadel, Auenweg, Böttgerstraße, Butzstraße links ab Haus 29 und rechts ab Haus 34, Dekan-Mayer-Straße, Dinkelscherbener Straße, Döllgaststraße, Felsensteinstraße, Flößerstraße, Habsburgstraße, Hechtstraße, Krautgartenweg, Majolikastraße, Miltenbergstraße, Mühlstraße ab Haus 50, Radauangerstraße, Radaustraße, Schiffmacherweg, Stadlerweg, Waldstraße, Wellenburger Straße links ab Haus 17 und rechts ab Haus 24, Wiesenbachstraße).

Christoph Becker



Erlöserkirche April 2011 Quelle: Peter Pfeiffer